

---

# PlantaDoce.

---

## Perfiles



### Ángel Luis Rodríguez

director general de la Asociación Española de Medicamentos Genéricos

---

Ángel Luis Rodríguez de la Cuerda fue nombrado director general de la Asociación Española de Medicamentos Genéricos (Aeseg) en 2008. El ejecutivo es licenciado en Farmacia por la Universidad Complutense de Madrid y MBA en Dirección de Asuntos Públicos por Icade. Su trayectoria profesional siempre se ha desarrollado en la industria farmacéutica, en empresas como Janssen Farmacéutica, Novo Nordisk, Synthélab y Q-Med.